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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in Bürgergesprächen wurde ich auf die Problematik der fehlenden Straßenbeleuchtung in der 
Straße „An der Klinke“ aufmerksam gemacht. Persönliches Erleben hat bestätigt, dass ein 
Begehen der Straße bei Dunkelheit nur mit einer Taschenlampe einigermaßen gefahrlos 
möglich ist. 
 
Ich bitte daher um eine mündliche und ggf. ausführliche schriftliche Beantwortung der Frage, 
warum es in der Straße „An der Klinke“ keine Straßenbeleuchtung gibt. 
 
 
 
 
Werner Heller 
Stadtrat 
 
 
 
 
 




